



■ VERANO

Veintiocho estudiantes salmantinos participan en campus científicos

Doce alumnos de cuarto de ESO y veintiocho de primero de Bachillerato, pertenecientes a centros educativos salmantinos, se han beneficiado de las becas que concede el Ministerio de Educación y la fundación "La Caixa" para la investigación en áreas científicas. El periodo de desarrollo de los contenidos y conocimientos se llevarán a cabo en cuatro turnos, en diferentes universidades españolas, durante el presente mes de julio, y que tendrán una duración semanal. A su vez la Universidad de Salamanca recibirá a los alumnos agraciados de otras provincias españolas.